

Audi spendet Erlös aus Familientag an Stiftung „Große Hilfe für kleine Helden“

Beim Familientag der Technischen Entwicklung (TE) hatten Angehörige von TE-Mitarbeitern die seltene Chance, einen Blick in die Entwicklungsbereiche des Audi Standorts Neckarsulm zu werfen und die dortigen Arbeitsplätze zu besichtigen. Das vielfältige Programm bot den 7100 Besuchern unter anderem die Möglichkeit, den Boxenstopp eines DTM Rennwagens und die Simulation einer Fahrt auf der legendären Nordschleife mitzuerleben.

Die Erlöse des TE-Familientags überreichte Audi Entwicklungsvorstand Michael Dick vergangene Woche an Angelika Wolf, Geschäftsführerin der Stiftung „Große Hilfe für kleine Helden“. Insgesamt kamen durch die Veranstaltung 4000 Euro zusammen. Mit diesem Geld unterstützt die Heilbronner Hilfsorganisation krebskranke Kinder und deren Familien. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Audi Entwicklungsvorstand Michael Dick, Jürgen Königstedt, Leiter Entwicklung V8- und V10-Ottomotoren und Betriebsrat Michael Christ übergeben den Spendenscheck über 4.000 Euro an Angelika Wolf von der Stiftung „Große Hilfe für kleine Helden“ (von rechts nach links).